

中新田中

全校あげて 非行防止活動



これがイチオン

バッハホールで文化祭

中新田中学校では毎年10月、文化祭と合唱コンクールを開催しています。ともに学校の近くにある中新田バッハホールを利用しています。ホールは「音楽の街」加美町のシンボルで、パイプオルガンも常設されています。

本年度はパイプオルガンを吹奏楽部員が演奏させていただきました。初めて聴くパイプオルガンの音色は、音量と迫力が段違いで驚きました。私たちはこのホールで、文化祭や合唱コンクールを開催できることを誇りに思っています。

学校名 加美町立中新田中学校
所在地 加美町一本杉12
創立 1960年
電話 0229(63)2278
校長 早坂 正紀
生徒 307人

私たちは非行防止活動や地域の防犯活動に力を入れていきます。全校生徒でつくる「虎っ子防犯隊(中新田中アルカス)」が呼びかけや、さまざまな活動を行っています。昨年8月には商業施設で、地域の方々に非行防止のリーフレットを配りました。10月には生徒会役員が一日警察署長を委嘱されました。

文化祭では非行防止の啓発劇を行い、未成年の飲酒や喫煙、ドラッグ(薬物)の危険性を全校生徒に伝えました。通学路を清掃しながら、下校する生徒に安全に帰宅するよう声をかけたり、非行防止川柳を作ったりもしました。



一日警察署長を委嘱された生徒会役員
通学路を清掃する様子

編集委員 中島万穂、板垣七星、岩松楼心、荻原千慧、佐々木秀太(2年)佐々木通、布塚瑛稀、浅野悠太、千葉陽向、遠藤柚樹(1年) 指導教員 高橋里穂、佐藤史崇

リーフレット配布や劇

わが校わがまち スクール通信



今回は 利府小(利府町) 湊中(石巻市)

亡き先生へ届け 支倉太鼓

鹿野小学校では22年前から毎年、4年生が「支倉太鼓」を演奏しています。昨年度は新型コロナウイルスの影響で、学習自体を行いませんでしたが、本年度は4年生が練習に励んでいます。演奏の始まりは、宮城県川崎町から鹿野に移り住んだ「おばあちゃん先生」こと、安倍ヒサ先生のひと言。「鹿野小の子どもたちにも」と言ってくださったのです。

この太鼓は元々、川崎町で伝えられ、支倉常長公がローマに旅立つ際の激励として演奏されたことが起源だそうです。私たちが2年前に演奏しました。どんな時も安倍先生が全力で教え、たくさん褒めてくださったことが忘れられません。昨年9月、その安倍先生がお亡くなりになりました。私たちが6年生が最後の教え子になってしまいました。そのため、今年の4年生は思いを引き継いだ、おばあちゃん先生の娘さんたちから教わっています。



上の写真「つは」は「おばあちゃん先生と共に発表した2年前の太鼓演奏の様子」。下は「本年度の4年生の練習」(左)と「計画委員と支倉太鼓の先生たち」(右)

4年生が引き継ぎ練習

鹿野小



これがイチオン

全体目標守って仲良く

鹿野小は仲の良い学校です。1~6年生の全員で考えた全体目標「全校で進歩! やさしい仲間と笑顔がいっぱいな鹿野小学校」を大切にしているからです。一人一人が意識することでとてもいい雰囲気にあふれています。

新型コロナウイルスの影響で行事は減りましたが、感染予防に気を付けながら休み時間にはクラス同士や学年間で交流しています。制限がある中でも工夫してできることに挑戦しています。さらに楽しい学校になるよう、これからもみんなで力を合わせて頑張ります。

学校名 仙台市立鹿野小学校
所在地 仙台市太白区鹿野2の9の1
創立 1958年
電話 022(248)1460
校長 佐々木 康之
児童 398人